



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

Entrevista con Alberto García Sarubbi

“En primer lugar yo veo un crecimiento exponencial y una atención que no habíamos tenido en todo este tiempo, ni siquiera en el tiempo cuando ganamos el Valle de México y empatamos prácticamente en la elección del 2021. Yo encuentro que el ánimo es espontáneo, esporádico, va creciendo entre la ciudadanía cada vez más, estoy viendo encuestas, el ánimo de la gente en todo el país. Recorro el país en toda medida y son de las veces que realmente sí he visto que ya hay un cambio en la gente”.

[[RADIO CAÑÓN](#)]